

工科大生サポーター紹介①

参加初日のサポーターに感想や意気込みを聞きました！

5月17日(水)の授業から、高知工科大学のG探サポーターの学生さん(以下、「サポーター」)が授業に参加しました！
今年度は応募者が多数で書類選考まであったのですが、その結果14名の学生さんがサポーターとして来てくれることになりました。今日は、授業参加初日の感想を、それぞれのサポーターに聞いてみました。



大学生たちに、自分のしたい探究を説明する2年生

で共有します。サポーターの顔と名前を早く覚えて、交流するきっかけになればいいなと思っています。

- ① 授業参加の感想
 - ② 今日生徒と話した内容
 - ③ 今後の意気込み
- ① 授業参加の感想
② 今日生徒と話した内容
③ 今後の意気込み



山崎光稀さん(経マ1年)
趣味は英語による時事探求及び映画視聴です

- ① 積極的に高校生をサポートできて意義が大きかったです。
- ② 2年生と英語教育の差というテーマで話して、サポートしたいと感じました。

- ③ 自分自身の経験から、高校生の探究活動を意義あるものにしてきたらと思っています。



谷本琉之佑さん(環理3年)
趣味はバスケットボールの試合観戦です

- ① 多くの人と話すことができよかったです。
- ② 今何について調べているのかということについて話しました。
- ③ 生徒のテーマに沿った探究ができるようにサポートしていきたいです。



藤下未来さん(環理4年)
多言語と生物とよさこいが専門です(〃)

- ① 1年生は手探りながらも仲間と相談しながら努力していて、サポーターの話もよく聞いてくれて良いと思います。
- ② 2年生は、去年の成果を生かしてスケジューリングできているようでした。
- ③ 1年生の女子とは自己

- ③ 紹介と「最高のおもてなし」というテーマについての話を、2年生の男子とは飛行場についての話をしました。
- ③ 分からない部分、つまづいた部分を助けていきたいです。



藤田大雅さん(シス1年)
趣味は、友達とどこかに旅に出ることです！

- ① 高校生とコミュニケーションがとれて、有意義な時間でした。
- ② いろいろな生徒さん、趣味や探究活動の目的などについて話をしました。
- ③ 現段階では1年生の担当を希望しているのですが、まだ探究に慣れていない1年生と、コミュニケーションを通してサポートして行きたいです。



梅崎悠太さん(シス1年)
趣味は漫画とアニメを見ることです

- ① たくさん研究があっ

- ② 色素増感電池について話をして、可視光応答という言葉を始めで知りました。
- ③ データのとり方やまとめ方などについてサポートしていきたいです。

今日ご紹介できなかったサポーターの方のコメントは、また次号で。先生にも、大学生にも、クラスメイトにも力を借りながら、みんなで頑張ろう！



サポーターがいてくれると嬉しい！

G探は
インスタを
始めました！



YAMADA GLOBAL